

## Calon Bupati Dr. H.Anton Achmad Sarigih dan Calon Wakil Benny Gusman Sinaga Jiarah ke Makam Raja Tanah Jawa

Karmel - [SUMUT.JURNALIS.ID](http://SUMUT.JURNALIS.ID)

Sep 12, 2024 - 14:58



SIMALUNGUN-Dr. H. Anton Achmad Saragih Calon Bupati (cabup) dan Benny Gusman sinaga Calon wakil Bupati (cawabup) ber djarah ke makam Raja Tanah Jawa ,di kelurahan Tanah Jawa kecamatan Tanah jawa kabupaten Simalungun provinsi Sumatera Utara Kamis (12/9/2024).

Selesai dari rumah Raja Tanah Jawa keluarga Raja Tanah serta Anton Achmad Saragih dan Benny Gusman Sinaga langsung berjiarah ke makam Raja Tanah Jawa.

Dalam acara jiarah ke makam Raja Tanah Jawa dihadiri calon Bupati dan wakil Bupati Simalungun Anton Saragih dan Benny Sinaga, keturunan Raja Tanah Jawa, anggota DPRD Simalungun Bona Uli Rajagukguk, Juarsa Siagian, Benfri Sinaga, warga daerah pemilihan lima, Pemuda Pancasila Tanah Jawa, Grib Jaya Tanah Jawa.

Keturunan Raja Tanah Jawa Edi Jongker Sinaga mengatakan, mereka melakukan ziaarah Makam Raja Tanah Jawa oleh Anton Saragih dan Benny Sinaga bersama keturunan Raja Tanah Jawa.

Calon Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga mengatakan, sebelumnya dia sudah bertemu sama keturunan Raja Tanah Jawa serta marga Sinaga untuk berziarah ke makam Raja Tanah Jawa untuk izin atau pamitan kepada arwah Raja Tanah Jawa dalam pemilihan Bupati dan wakil Bupati Simalungun tahun ini sehingga hari ini tepatnya dilaksanakan ziarah ke makam Raja Tanah dan ketemu kepada keturunan Raja Tanah Jawa serta warga Sinaga daerah pemilihan lima yaitu Tanah Jawa, Hatonduhan, Huta Bayu Raja dan Jawa Maraja Bah Jambi.

Dalam sejarah di Kabupaten Simalungun ada dahulu raja-raja di setiap tempat, terkhusus Raja Tanah Jawa bermarga Sinaga yang sudah dikenal halayak banyak masyarakat. "Semoga arwah Raja Tanah Jawa mengizinkan kami Anton Saragih dan Benny Sinaga menjadi Bupati dan wakil Bupati Simalungun 2025-2030. Kami juga meminta kepada seluruh masyarakat kabupaten Simalungun menjadikan kami Bupati dan wakil Bupati Simalungun, horas horas horas," sebutnya.